



## 議会にはかり着工

(2)

上水道については昨年九月十日厚生・建設両大臣から上水道新設の認可を得てました。が、その後これが工事資金となる起債の認可を、県を通じて自治庁その他へ申請中であります。勿論これが起債認可の運動は、町長、議長、商工会、婦人団体等によつて再々行われております。幸い去る九月廿五日は、町長、議長、商工会、婦人団体等によつて再々行われております。幸い去る九月廿五日は、

## 十月の農作業

には、その回転を毎分三百回以下に下げる事です。

ウの播種適期です、水田裏作の場合は努めて早く畦立を行つて播種準備をしなければなりません。ソラマメ、エンドウの播種本月中旬はソラマメ、エンドウの播種高価なので、直播よりも床播として定植するといいます。

播床は砂床とし、巾一・二尺(四尺)、長さ適宜とし、オハグロを斜下に密に播種します。

本葉一と二枚の苗時までに定植する事が活着良好です、昨年のように乾燥すると減収しますので堆肥を多く株元に散布

ワラをするとよいです。

○第二十六回読書会のお知らせ

時 九日午後三時から 時 九日午後三時から

場所 越ヶ谷小学校 場所 越ヶ谷小学校

テーマ 室生麗星作「性に眼覚める頃」

○視聴覚器材寄贈

九月十八日越ヶ谷町美富士電機機器事業部からラジオ兼

六十五円となつております、この募金には町民みなさんのご協力で、年々優秀な成績をおさめ、県内町内の不幸な人々のため、その福祉増進に多大の貢献をしております。

本年最後の 譲国神社勧募金

わたくし達の肉親、朋友、知己、郷友であつた方々をまつる護國神社奉賛會勧募金は、本年も共同募金(赤い羽根)と併せ

六、空はかがやく日のひかり

育つわれらをてらして大地はみどりがはてもなく

わかいわれらをつつんでも夕はちぢみの青い山

とおいむかしがしのばれるあおいでまなほうこの窓に

めづらしい出羽の魚獲祭

(越谷地区農業改良普及所)

す、又べト病、白班病、黒班病

腐敗病、アラムシの発生に注意して防除に努めることが大切です。

▽稻の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雑が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

す、又べト病、白班病、黒班病腐敗病、アラムシの発生に注意して防除に努めることが大切です。

▽稻の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家受精を本体としているけれども約〇・九%の自然交雫が行われている

△稲の採種……稻は自家